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文 嘉 棋

我是由旨琛帶回到教會的。我們認識的過程十分奇
妙，雖然是中學同學，但是一段時間沒有交流，我們是因
為校園電視台的契機再次傾談。後來中學畢業，旨琛到了
台灣讀書，她每逢返港的時候都會約我一起吃飯，邀請我
到教會聽她的分享。不過一開始是拒絕的，直至到我大學
畢業的那年，終於答應她到教會。仍然記得第一次到教會
聽信息，就是「神不是許願樹」，成功吸引了我的好奇心。

一開始是有空閒的時間才回教會，漸漸覺得沒有意
思，不想回去。但之後覺得信仰需要投放時間去培養，所
以決定將教會的事情優先，慢慢地開始經歷神。

未信主的時候，覺得所有事情都是靠自己，好累，加
上習慣報喜不報憂，無法釋放心中的負面情緒。

信主之後，神就成為了我的傾訴對象，令我放低了心
中的負能量，將自己都無法處理的感受，交托給神。最令我
印象深刻是參加了祈禱會，第一次感受到神站在旁邊看着
我，感到十分溫暖。加上，上年開始參與東頭兒崇的事奉，
成功突破了自己，亦將自己感受到神的好傳遞給小朋友。

受洗，除了向大家宣告我永遠跟隨耶穌基督，更加希
望自己可以作一個好的見證。
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大家好！我是參加東頭村週二崇拜的長者任玉蓮。
我參加東頭長者崇拜已好多年了，起初覺得基督教

信仰與其他宗教信仰差不多都是導人向善！後來我又去
參加某一間教會的活動和聚會，返了一段時間後，總覺得
與東頭村恩澤中心週二崇拜所講的信息、表達內容是有
些不同。那一間教會所講的信息內容、表達和行為總給我
有些不安的感覺？他們更常常叫我接受洗禮加入教會，但
我沒有答應邀請。後來我與張牧師分享這些事情，牧師就
講解讓我明白一些事情，並提醒我要留意那間教會的信息
內容與行為是否正確。於是我便多參加東頭恩澤中心的
週二崇拜，我感到牧師所講的信息總是給我感受到一種
平安與信任！

 當我相信主耶穌後，我經歷到主所賜的平安，因著
主耶穌的愛，我更得著祂的拯救和享有永生的祝福，感謝
主！我在2023年中已向張牧師提出想在使徒信心會裡接
受洗禮，由於提出時間未能配合教會安排，牧師就鼓勵我
參加2024年舉行的浸禮。我願意一心一意跟隨耶穌歸入
主的名下，成為神的女兒。願榮耀歸給神！

任 玉 蓮
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7 0 週 年 毛 巾 70週年紀念活動︰教會遊蹤

東 頭 兒 崇
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70週年紀念「願祢國降臨」速乾毛布，尚餘少量。如遇售罄，可於教會消息版訂購表內預訂。
歡迎弟兄姊妹為週年紀念作特別感恩奉獻。請使用奉獻封，於其他欄「週年感恩奉獻」填上資料，
投入奉獻箱便可。

2024-25年度「教會奉獻回應表」已派發，未收到者可向同工索取。
填妥後請於1/4前投入教會接待處收集箱或交予行政主任。

2024為穆斯林世界30天同心禱告(10/3—8/4)
禱告內容每天透過「教會廣播」發放，請同心為穆斯林世界祝福。

領袖退修日，請各領袖按時出席。
主題：與主同行祂在世的最後一天｜講員：吳淑貞牧師
日期：29/3(五) ｜時間：上午9:30-下午4:00｜地點：上水聖保祿樂靜院、
集合地點：上水火車站A出口｜集合時間：上午9：00

31/3 崇拜內將有2024/25年事工目標簡介分享。

3/4 (三)將舉行耆福天地【長者信仰栽培及禱告】，歡迎邀請親友
出席。時間：上午11:00—中午12:00      地點：樂富恩澤中心。

4月份祈禱會將於 5/4 (五)晚上8:00-9:30舉行，歡迎出席參加。敬拜︰羅建業

利未記聖經講座｜講員︰李耀華先生 (漢語聖經協會總幹事) | 地點︰香港基督教使徒信心會
日期︰14/4-5/5(主日共四講)｜時間：下午2:30-4:00
講座簡介︰立約子民的生命教育──利未記一至二十七章選讀
在以色列人出埃及後第二年正月的頭一天到同年的二月一日這短短的一個月裏面，以色列人正在曠野
做甚麼？這大抵與利未記一至二十七章所記載的內容有關。這卷書二十七章經文集中討論了以色列人
獻祭的條例、潔淨的條例，以及全書的最後部分「聖潔法典」。這三大部分，我們可以視之為上主對
立約子民的「生命教育」。本課程希望透過研讀以上三部分的重點經文，掌握利未記的主題信息。

中
心

9. 恩澤中心賣旗日（港島區）
日期：25/5/2024；目標籌款$50萬；招募義工人數1,000人
*第二次收集售賣金旗/旗袋之款項及表格交回日為28/4。
賣旗日義工登記表格已派發，請踴躍報名及推介親友一同參與，請於15/4前填妥並交回中心或同工！

代
禱

1

2.

3. 

感謝神，許海鷗姊妹已於27/2產下女兒，願主的恩典與他們一家同在。

為張旨樂14/3-14/4隨同心圓佈道團出發往加拿大巡迴佈道，求主引領團隊佈道工作。

新一年教會繼續會舉辦生命故事主日，求神預備合適分享見證人選。

七十恩情不變改
起動結網顯主愛
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從小開始便跟從我的媽媽到教會認識耶穌基督參與

崇拜，在崇拜的過程中認識耶穌的故事和讀聖經。然而小
時候我的方向都是參加聚會，每次返教會都是為了同朋友
聊天和玩耍，這些日子雖然短暫，但已經變成我一個小小
的回憶。

到了自己升到中學的時候，漸漸開始對返教會沒有太
大興趣，有了離開教會的念頭。可能這不是我選擇的道路，
或者我的信心不足。我雖然相信了，但我總覺得不真實。

直到在2019年香港發生一次大規模的運動，使我在
認知和精神上有一些落差，所以我重新再返到教會。希望
藉著這次機會了解當中的意思，雖然參加了教會的活動，
但我還是希望耶穌基督可以給我一個答案，我在認識神的
過程中也明白了自己的不足之處和可以改善的地方。

在2023年1月12日在一個偶然的機會下，我在組員
和海鷗的帶領下決志禱告，認耶穌基督是我的救主。在上
一年的人生當中，重新認識上帝，重新認識主耶穌基督，我
會形容這是一場千辛萬苦的旅途，我在這過程當中有著神
的帶領和恩賜，我都好感恩自己的組員對自己不離不棄。

黃 志 威

在我小學一年級的時候，因為媽媽工作忙碌的緣故，
所以我常常都被託管在恩澤中心。然後，我便認識到教會
梁傳道，他常藉著空閒時間去和我說聖經故事，且帶我到
主日兒童崇拜。因著這樣，我便認識到基督，認識到使徒
信心會。

一開始，可能因為還幼小，不懂甚麼是信仰，所以我
的信仰生活並不穩定，而且亦常常懷疑神的存在。但因為
一件事情，使我的信仰生命變得堅穩，也令我確信這位獨
一無二的神。有一次，我晚上睡覺時，發開口夢，卻不小心
弄醒了我的哥哥，結果使他十分憤怒，並說要回家後「令
你知味道」。由於哥哥從小到大，都是很嚴厲的，所以我聽
完這句話後，內心的恐懼不斷湧現，還流冷汗。我試過找
媽媽傾訴，可是卻沒甚麼用。那時，我忽然想起梁傳道說
過在傷心難過的時候可以嘗試透過播放著詩歌來禱告向
神傾訴。我還記得那時我的禱告一直重複的一句話是「神
啊！我好驚啊，我唔知可以點算？」當詩歌播放到【活著因
祢愛】的時候，詩歌的第一句「神祢大愛實在完美」，一股
暖流瞬間穿過我的身體，並直達我內心。內心原本由恐懼
注滿的氣球被那股暖流如針般戳破，聖靈降臨在我身上，

我一直壓抑在內心深處的淚水被完全釋放。聖靈除了使我得安慰和釋放，還消除我哥哥的怒火，當日
我並沒有受到和之前般的懲罰，而只是簡單地被責備了一句。神不單是拿走了我內心的恐懼，還在患
難時幫助我解決了整件事。這事是我確信我主基督的最大確據，也作我日後信心的源頭，立志跟從我
主。

在信主前，我曾是個反叛又暴躁的小孩，還試過被舅父說是多動症，意思說我極度頑皮。可是，現
在我的媽媽卻覺得我相反比以前懂事，又形容不感覺我有青春叛逆期。我想這是神話語在我身上的教
導所帶來的轉變吧。我自己覺得神教導我最大的卻是謙卑，叫我要對人一視同仁，愛主愛人，載著同情、
寬恕和憐憫。頌讚感謝主，為我編寫這般奇妙又美滿的人生故事。

第 9 2 屆 入 會 見 證

鄭 立 知

回想起來，距離受洗到現在已經過了近3年，才決定要加入
教會。在這一段時間裡，自己的生命也有不同的經歷和改變。在這
段時間裡，我在小組上比以往更敏感組員的需要和更主動。在以
前的時候，我會比較被動，可能只是會聆聽和按其他人的安排做
事，較少會自己主動提出要做或者安排事情。在去年成為組長後，
我發現自己比以前更主動為組員禱告和關心他們，每次當組員分
享自己的事情時，會主動詢問和聆聽他們的情況，也會比以前主
動分享自己的事，會更踴躍於小組內。而且自己也更依靠和相信
神會為自己安排最好的。 

在最近一年的工作上遇到了一些不太愉快的事情，雖然每天
都感到擔心和面對很大的壓力，不知道會發生什麼事，但是仍然
相信神會幫助自己，最後神透過不同的人幫助自己。和以前對比，
自己變得更相信神的帶領，更相信神會為自己發聲和安排。在入
會後，希望自己可以為神做更多和有更大的成長。

黃 詩 穎

伍 樂 雯

歸入基督已將近三年，2021年5月16日灑水禮的情景仍然
歷歷在目。經歷過疫情中的教會，更珍惜現時得來不易的實體相
聚。社會復常，教會及小組的活動都漸漸一併復常，亦令我更加認
真投入教會生活，感受主對我從一而終的愛及不離不棄的珍視。
感謝組員們及弟兄姊妹一直以來的同行守護，讓我在困難中學習
如何去交託予主、依靠神，令我更有信心去作鹽作光。近年小組內
喜事連連，隨著組員們踏入人生新階段，面對大大小小不同的挑
戰，更令我感到唯有依靠神是不變、亦是我們唯一的出路。

今日正式加入使徒信心會這個大家庭，希望將來可以為這個
家付出更多，亦盼望教會家人們會一直見證著我的成長。最後，求
主作工，打動我現世家人們的心，讓他們接受福音，承認耶穌為主
並得著這安息。

轉眼間已經由受洗到加入
教會，沒有太大的感受，可能由
少到大一直都在這環境生活，
感覺已很熟悉。

記得還少的時候，有很多
事奉都未能做到，如今已經長
大了，對事奉也不像小時候的想
法一樣。由回轉到受浸，再加入
教會，委身在教會，感覺意義很
不同，委身於教會是需要為教會
付出，需要在福音工作上付出，
一直我都不太清楚神想我做什
麼，但我願意比神使用，如果有
用得著我的地方就讓祂用吧！

我期望將來可以參加更多
的事奉，亦希望在事奉的過程
經歷神！

張 旨 樂
張旨樂弟兄因參與宣教行程
入會禮已於3月10日主日進行


